

INDICATEUR
DE
L'ARCHÉOLOGUE
ET DU
COLLECTIONNEUR

N^o 2. — OCTOBRE 1872.

IX

Les adhésions les plus flatteuses et les plus encourageantes nous arrivent de toutes parts. Nous remercions nos correspondants et nos abonnés des témoignages de sympathie qu'ils veulent bien nous donner. Nous ferons tous nos efforts pour pleinement mériter cette bienveillance. D'après divers avis nous allons modifier le classement des matières contenues dans nos numéros. Dorénavant nous commencerons toujours par la bibliographie. Pour beaucoup de nos lecteurs, c'est la partie la plus importante, comme a bien voulu nous le dire la *Revue archéologique* en termes très-flatteurs. Après nous avoir souhaité la bienvenue et exposé notre programme, la *Revue*, dans son numéro de septembre, p. 194, s'exprime ainsi :

« L'idée de M. de Mortillet est excellente. Un recueil qui donnera chaque mois la bibliographie archéologique de toute l'Europe, le titre des ouvrages et des articles publiés sur les monuments figurés, les découvertes, les inscriptions, les acquisitions de mu-